
『親睦・研修・実践』 基本に立ち返り、素晴らしいロータリーライフを！

【第２２３２回例会週報】２０１８年８月２２日（水）

点 鐘 倉内 淳 会長

司会 酒寄 好夫 会場運営委員長

〇ビジター
・粕谷 正幸 様（東京福生ＲＣ）

今日はありがとうございました。
私のクラブも毎週水曜日に例会
を開催しているため、中々参加
できませんが、今後ともよろし
くお願いいたします。

本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

次 回 の 例 会

ガバナー公式訪問

２０１８～１９年度ＲＩテーマ

東京武蔵村山ロータリークラブ事務局/例会場 武蔵ビル3Ｆ301Ａ/武蔵ビル2Ｆ平成の間 〒208-0004東京都武蔵村山市本町2-16-1

ＴＥＬ：042-520-3251/ＦＡＸ：042-520-3252 Ｅメール：t-mmrc＠crest.ocn.ne.jp ●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30

来客紹介

斉 唱

奉仕の理想
ソングリーダー

田代 和也 会員

出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 25名 81.82% 81.82%→84.85%

〇事前メーキャップ
木内 敬三九 会員（ＲＹＬＡ）
金井 一三 会員（地区青少年委員会）
内野 均 会員（地区研修会）

〇メーキャップ 第2230例会
佐藤 貢 会員（地区研修会）

〇出席免除会員
波多野 稔 会員

会務報告 倉内 淳 会長

○比留間孝司会員に「米山功労者感謝状」が届
いております。

○藤野豊会員に5回目のマルチプル・ポールハ
リスフェローが届いています。

○2019-20年度ガバナー補佐エレクト研修の
ご案内が届いております。（内野会員）

・第7回までの研修日程が発表になっておりま
す。（詳細は事務局まで）

○第53期派遣学生の帰国報告会及び来日学生
との合同歓迎会

・9/23（日）学士会館 13:30～登録

○8/9に開催した第1回地区研修会資料がグー
グルドライブに保存してあります。
必要に応じご活用を。
https://drive.google.com/drive/folders/1JG7NKYx0
lM18NvjwC0flfIUEKzC2FysZ ?usp=sh aring

○2017-18年度地区会計決算報告書が届いて
おります。

○ハイライトよねやまvol.221が届いておりま
す。

○本郷ＲＣより地区青少年奉仕委員会宛に「本
郷ＲＣ・文京区共催」の「新世代会議」のご
案内

・日時 9/20（木）10:15～正午
・講師 チックフィールド(株)

代表取締役 目代純平氏（紀尾井町ＲＣ会員）
・場所 文京シビックセンター26階
＊事前の登録や登録料は不要

→裏面に続きます…

← 米山功労者
（比留間会員）

ポールハリス
フェロー →
（藤野会員）
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◎ 会 長 倉内 淳 ◎ 幹 事 比留間 一義 ○ 副会長 嶋田 哲男 ○ 副 幹 事 木内 敬三九
□ クラブ会報委員長 堀田 弘一郎 副委員長 見延 壽昭 委 員 野島 征 荒井 孝育 遠田 努 中澤 英雄

○本日報告はございません。

幹事報告 比留間 一義 幹事

＊粕谷正幸様（東京福生ＲＣ）初めてのメーキャップ。
宜しくお願い致します。

＊倉内淳会長・比留間一義幹事⇒東京福生ＲＣの粕谷様。
ようこそお越し下さいました。

＊後藤正次会員⇒結婚月を祝っていただきありがとうござ
います。

◆ 今回計 １０,０００円 累 計 ２６６,０００円

ニコニコＢＯＸ （後藤 正次 親睦委員 ）

委員会報告

〇嶋田ゴルフ部長
・9月27日（木）第1回武蔵村山ＲＣ親睦ゴル

フコンペが「立川国際カントリークラブ草
花コース」にて開催されます。
終了後村山でパーティーを行う予定ですの
で大勢の皆様のご参加を期待しています。

・10月5日（金）多摩分区の親睦ゴルフコンペ
が「鳩山カントリークラブ」で開催されま
す。詳細は回覧しますのでご確認ください。

○原田社会奉仕委員長
・地区補助金プロジェクトのご連絡とお願い

です。
・補助金プロジェクトは、学園町の社会福祉

法人鶴風会に対する物品寄贈と事業への参
加です。会員の皆様には、10月21（日）に
行われる「みどり祭り＆チャリティーバザー」
への物品提供の協力をお願いします。

○野島ＩＭ委員長
・ようやくＩＭの案内状の原案が出来上がり

ました。本日例会終了後に実行委員会を開
き、公正を掛ける予定です。

○田中商工会長
・今週の土曜日にいよいよ第40回の花火大会

が開催されます。
・大勢の皆様から当初予算案を大きく上回る

協賛金を頂くことができ、4,000発の花火を
打ち上げることができます。当日は大変込
み合うことが予想されますが、皆様会場に
お越しいただければと思います。

～ クラブ協議会 ～

「ガバナー公式訪問に向けて」協議

・本日は、ガバナー公式訪問の進行と内容に
ついて協議会形式で相談したいと思います。

・お手元に当日の進行表をお配りしています
が、まだ細かい修正点がありますので来週
理事会で最終決定します。

・クラブ協議会では
①内野青少年奉仕委員長より

「東京武蔵村山ＲＣが力を入れている奉
仕事業について」、

②波多野晃夫増強委員長より
「拡大増強の報告」について、

③会長の私から
「東京武蔵村山ＲＣの将来像とそれを考
える組織」について発表します。

倉内会長…
8月1日に開催された福生ＲＣのガバナー訪
問の内容は、クラブの年齢構成の説明と現
状を踏まえ将来何をすべきか（会員増強が
必要等）といった内容であったと聞いてい
ますが、ガバナー補佐の意見は？

藤野ガバナー補佐…
③の議題について将来クラブをどうしたら
いいのかをディスカッションし、ガバナー
に意見を求めたらよいのでは？

倉内会長…
「クラブの将来像とそれを考える組織につ
いて」、クラブ戦略委員会を立ち上げ、様々
なツール・資料を使ってクラブの現状を把
握し、クラブの長所・短所を分析した上で、
強いクラブにして行くためのビジョンを明
確にし、3年計画で進めていく事を考えてい
るが、それに対するガバナー補佐の意見は？

藤野ガバナー補佐…
委員会を作るのは良いが、問題は立ち上げ
後に会員全員参加で進めることが大切。
会員全員が共有（皆が現状認識）すること
が原則。

倉内会長…
委員会立ち上げについては来週も理事会で
相談したいと思います。

ガバナー月信8月号に「ガバナー公式訪問です
が、クラブ委員会の発表の場になる傾向があ
ります。ＲＩの役員であるガバナーと共に議
論をし、ロータリー活動を多角的にそして深
く理解する機会だと認識し、楽しく議論を深
めたいと存じます」と、ガバナーの言葉が掲
載されています。ガバナーの一方通行でなく
議論をしたいという考えに沿って進められる
よう検討していきます。

会務報告続き…

○東京江戸川ＲＣより「クミコチャリティーコ
ンサート」のご案内

・日 時 9/29（土）
・受付開始 18:00～ 点鐘18:30 開演19:30
・会 場 ホテルイースト21東京
・登録料 会員15,000円、ゲスト（会員ご

家族及び友人）10,000円
＊登録料には食事（着座・飲物込）・コンサー

トサービス料含む 〆切8/31（金）

○秋川ＲＣより「アユの塩焼きを食べる会」送
迎バス運行表が届いております。
もし送迎バスをご利用になられる場合は事務
局までご連絡を！

○第40回記念武蔵村山市観光納涼大会の案内
状が届いております。

・8/25（土）14:00～即売、アトラクション
19:00～開会式19:30～20:30花火打ち上げ

・会場 野山北公園運動場
＊雨天中止・順延なし

○「東大和地区交通安全協会より「交通安全市
民のつどい」のご案内が届いております。

・日時 9/17（月・祝）13:30～16:00
・場所 武蔵村山市市民会館「さくらホール」


